

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan tesis ini yang berjudul "**Analisis Kemampuan Guru Kimia Dalam Menyusun RPP Berdasarkan Kurikulum 2013 di SMAN Se-Kabupaten Deliserdang**".

Penulis menyampaikan rasa terima kasih kepada yang terhormat Bapak Dr. Mahmud, M.Sc. (Pembimbing I) sekaligus sekretaris program studi pendidikan kimia dan Dr. H. Hasruddin, M.Pd. (Pembimbing II) yang telah membimbing dan meluangkan waktu untuk memberikan ilmu, masukan, pemikiran dan kesabaran dalam memberikan bimbingan dan saran selama penyusunan tesis.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si. selaku validator ahli dan RPP; Ibu Dr. Iis Siti Zahro, M.Si. selaku validator ahli dan penguji; Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si. selaku Ketua Prodi Studi Pendidikan Kimia dan penguji; dan Bapak Dr. Zainuddin Muchtar, M.Si. sebagai penguji yang telah banyak memberikan masukan yang berarti pada tesis ini. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada seluruh Dosen dan Staf pegawai di Program Pendidikan Kimia Pascasarjana yang telah memberikan ilmu pengetahuan yang tidak terhingga kepada penulis sehingga bermanfaat bagi peningkatan wawasan dan kreativitas penulis. Dan tak lupa kepada kak Desi selaku pegawai di Prodi Jurusan Pendidikan Kimia Program Pascasarjana Unimed.

Teristimewa kepada Ayahanda Bapak H. Nihayah Rawi, SH dan Ibunda Hj. Dra. Siti Aminah Nasution, kepada Sandi Juanda, dan keluarga yang selalu memberikan dorongan semangat, kasih sayang, dan do'a. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Bapak/Ibu Kepala Sekolah SMAN Se-Kabupaten Deliserdang yang telah memberikan izin untuk melaksanakan penelitian pada sekolah yang dipimpinnya serta Bapak/Ibu guru mata pelajaran kimia yang bersedia memberikan data bagi penulis dalam pelaksanaan penelitian di lapangan.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Yusnaldi, M.Si selaku Kepala Bagian Database Dinas Pendidikan Kabupaten Deliserdang sekaligus guru penulis di SMA Negeri 1 Lubukpakam yang telah membantu penulis dalam penyusunan tesis dan seluruh rekan-rekan pendidikan kimia pascasarjana angkatan ke-22 khususnya chotnida damayanti hasibuan, novi yanthy, ikrimah, harry fairuz, fina wahyuni saragi, erni juliani siregar, dan susilo sudarman yang selalu memberikan dorongan semangat serta semua pihak yang telah membantu penulis, yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan tesis ini dan menyadari bahwa tesis ini masih banyak kelemahan baik segi isi dan bahasa. Oleh karena itu, kritik dan saran dari semua pihak penulis terima dengan tangan terbuka guna penyempurnaan di masa mendatang. Akhir kata dengan segala pengharapan dan doa semoga tesis ini dapat bermanfaat bagi para guru khususnya guru mata pelajaran kimia maupun lembaga pendidikan dalam perkembangan dunia pendidikan di Indonesia.

Amin Ya Rabbal'alam.

Medan, 27 Maret 2014

Penulis,

Siti Hajar